RICHTEN

RP 20.1.20

Benefizturnier im Düsseldorfer Bridge-Club

(dsch) Bereits zum elften Mal traten die Spieler des Düsseldorfer Bride-Clubs Kontakt beim Benefizturnier gegeneinander an. 70 Spieler aus Düsseldorf und Umgebung trafen sich in Lörick. Über 1600 Euro kamen zugunsten der Arenberger Dominikanerinnen zusammen, die in Bolivien eine Missionsstation unterhalten. Auch in den vergangenen Jahren unterstützte der Verein dieses Projekt, insgesamt kamen auf den 11 Benefizturnieren des Vereins 22.400 Euro zusammen. Der Düsseldorfer Bridge-Verein Kontakt besteht seit 1983, er hat 85 Mitglieder und ist mit vier Teams in der Liga vertreten. Außerdem veranstaltet der Club die Düsseldorfer Stadtmeisterschaften. Informationen unter www.bridgeclub-kontakt.de.